



## <第30回記念運動会終了>



秋雨前線・台風24号の影響で10月3日（水）に延期となりましたが、さわやかな秋空の下、第30回運動会も無事終了しました。朝の子どもたちの表情を見ると、明るくさわやかで、頑張るぞというやる気がみなぎり、キラキラと輝いていました。今年の運動会は、9月に入り、雨の日が多く練習もままならず、計画通りに進みませんでした。そんな中、子どもたちは、限られた時間・限られた場所で一生懸命に練習を積み重ねてきました。そして、運動会当日は、その成果を十分に発揮し、どの子も最後まであきらめず力いっぱい、笑顔でそして、真剣なまなざしで演技や競技に取り組んでくれました。子どもたちのひたむきな姿勢、がむしゃらに頑張っている姿には、本当に心惹かれるものがあります。とても感動的な運動会になりました。



また、今年の運動会は、けやき坂小学校創立30周年を迎える記念の大会でした。このような節目の運動会を迎えられたことを大変うれしく思っています。子どもたちには、これからいろんな場面で「祝福（おめでとうという気持ち）」それと「感謝（このような立派なけやき坂小学校にしてくれた卒業生のお兄さんお姉さん、保護者のみなさん、先生や地域の方々にたいして）」という気持ちを持ってほしいと思います。

当日は、延期になったにもかかわらず、たくさんの来賓の方々、保護者や地域の皆様にお越しいただき、子どもたちの演技・競技に対して力強く温かいご声援を賜り、ありがとうございました。

### ～閉会式の講評より～

まず、1年生の「けやきスター!」、ニコニコ笑顔で、とてもかわいらしい演技でした。一人一人がキラキラ光り、112名の小さな星がけやき坂小学校の運動場いっぱいに輝き、校長先生はとても眩しかったです。「1年生のみなさん、かわいらしい演技、ありがとう」

次に、2年生の「つながれ! 仲間のWA」元気いっぱいのダンスでした。友達と一緒に、仲良く、楽しく踊って仲間の輪がつながりましたね。1年の時よりとっても上手で素敵でしたよ。「2年生のみなさん、これからも仲間の輪を大切にしてくださいね。2年生のみなさん、ありがとう」

次は、3年生の「Everything OK!」、ノリノリの曲で元気いっぱい、笑顔いっぱい一生懸命に踊れました。そして、ダンスの中に、キリッとしたマスゲーム・組体操の動きもバッチリ決まり、かっこよかったですよ。3年生のがんばった姿・一生懸命な姿が、1・2年生のお手本にもなりました。「3年生のみなさん、元気な演技、ありがとう」

次に、4年生の「Street of the Soran」、最初は、どこかホッコリとした動きで、次は、スピーディーな動き、そして最後に力強い躍動感あふれる動き。衣装と踊りがマッチし、鳴子の音の一つになり、とてもまとまりのある素晴らしい演技でした。「4年生のみなさん、まとまりのある演技をありがとう」

次に、5年生の「C'mon baby ケヤキ ～ハートはいつもファーストクラス～」、キレのいい動きと素早い隊形移動、それに、カラフルな旗の動きが躍動感いっぱいで、とてもきれいでした。そして、テンポの良いリズムに乗ったノリノリイケイケのダンスで、会場はパーティーシーンに包まれ、私もついつい体が動いてしまいました。「5年生のみなさん、キレのある演技、ありがとう」

そして、6年生の「Progress ～共に歩む仲間～」、今年の集団行動・マスゲームは、昨年より高度な技に挑戦し、昨年以上に集団で動くこと・機敏に動くこと・そろえることの美しさがしっかり表現できました。また、マスゲーム・組体操においては、柔と剛、そして、みんなの真剣な眼差しと躍動感あふれる演技で鳥肌が立ちました。さすが、最高学年です。君たちの演技の中に、Progress・進歩、発展、それも仲間・友達と共に歩む姿・成長が見られました。「6年生のみなさん、感動ある演技をありがとう」



最後に、応援合戦です。応援団のメンバーは今日まで、20分休みや昼休みのみんなが遊んでいる時間に集まって、一生懸命に練習をして来ました。今日は、赤組も白組も、応援合戦だけでなく競技中の応援も含めて、その練習の成果が発揮された素晴らしい応援でした。

「応援団のみなさん、まとまりのある・迫力のある応援、ありがとう」

そして、その他の種目すべても素晴らしく、素敵でした。「全ての人にありがとう」

今日は、とても感動ある、素敵な運動会、創立30周年にふさわしい運動会になりました。それは、皆さんの心が第30回運動会を成功させようの一つになり、校長先生が開会式の時にお話しした、「最後まであきらめず全力で取り組む」という気持ちをしっかりと持ち続けていたからです。そして、その姿勢が「感動」を与えてくれたのです。大切なのは、勝ち負けではなく、最後まであきらめずに一生懸命に取り組むことです。このことをこれからも忘れないでください。



## 《10月行事予定》 生活目標「姿勢を正しく目を大切にしよう」

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	月	代休	16	火	認知症サポーター養成講座(3年)
2	火	弁当の日	17	水	校区人権研修
3	水	第30回運動会(延期)	18	木	里山体験学習(4年) 就学時健康診断(1年生13:20下校)
4	木		19	金	交通安全指導(1・3年)
5	金	歯科啓発授業(1年)	20	土	
6	土	川西おもろ能	21	日	
7	日		22	月	読書週間(~26日)
8	月	体育の日	23	火	おはなし広場
9	火	全校朝会	24	水	
10	水	避難訓練 委員会活動 西側通路見学会	25	木	
11	木		26	金	
12	金		27	土	
13	土		28	日	
14	日	コミュニティ運動会	29	月	人権参観日・懇談 献血
15	月	おはなし広場	30	火	
			31	水	出前授業(6年) クラブ活動

### ～お知らせ～

井上美香先生の産休代替として、「北浦千尋先生」が9月11日より着任しましたので紹介します。主に6年生の算数・書写、1年生の図書を担当します。